



BOLETÍN PONGAMOS FIN A LA POLIO

Octubre de 2017

Toma acción para poner fin a la polio

Participa en el Día Mundial contra la Polio a celebrarse el 24 de octubre

La celebración del Día Mundial contra la Polio de este año será más grande que nunca y nos gustaría contar con tu participación. Ayuda a Rotary y a la comunidad sanitaria mundial a hacer que la erradicación de la polio se transforme en un tema popular en todo el mundo. A lo largo de los años, hemos logrado un extraordinario avance en nuestra batalla contra esta enfermedad; sin embargo, aún nos queda mucho por hacer para erradicarla de la faz de la Tierra. Necesitamos tu ayuda para lograrlo.

[INFÓRMATE SOBRE CÓMO PARTICIPAR](#)

Oradores para el Día Mundial contra la Polio

Durante el Día Mundial contra la Polio obtendrás información actualizada sobre la polio y los esfuerzos para su erradicación de parte de expertos en la materia y personalidades como:

- Sue Desmond-Hellmann, directora general de la fundación Bill y Melinda Gates
- Jeffrey Kluger, redactor de la revista *Time*
- Ade Adepitan, presentador en la BBC y sobreviviente de la polio
- Dean Rohrs, vicepresidente de Rotary International
- Tiwa Savage y John Cena, embajadores de Rotary contra la polio

El 24 de octubre a las 14:30 hora de Seattle (EE.UU.) el evento se transmitirá en vivo. Posterior a esta fecha, una grabación del mismo se encontrará disponible para el público.

[OBTÉN INFORMACIÓN ACTUALIZADA SOBRE EL PROGRAMA](#)

El Reino Unido se compromete a donar US\$ 136 millones para combatir la polio

El 4 de agosto, el Secretario de Estado para el Desarrollo Internacional en el Reino Unido, Priti Patel, anunció que el Reino Unido se comprometía a donar £100 millones (US\$ 136 millones) para erradicar la polio. Cada año, se necesitan vacunar hasta 450 millones de niños y estos fondos cubrirán la vacunación de más de 45 millones de niños hasta el año 2020.

Durante la Convención de Rotary, el Reino Unido, líderes internacionales y otros importantes donantes reafirmaron su compromiso para acabar con la polio. La contribución del Reino Unido hace que la suma total de promesas de donación ascienda a más de US\$ 1.300 millones.

[MÁS INFORMACIÓN](#)

Estudiantes de Nigeria y Pakistán reciben la beca PolioPlus de Rotary

Ocho estudiantes de Nigeria y Pakistán son los primeros beneficiarios de la Beca PolioPlus de Rotary. Cinco de estos estudiantes asisten a la Dow University of Health Services en Pakistán y los otros tres estudian en la University of Ibadan o University College Hospital Ibadan en Nigeria.

Esta nueva beca, la cual cubre la matrícula, aranceles, alojamiento y comida se concede a los estudiantes de maestría en salud pública. Extendemos nuestras sinceras felicitaciones a estos ocho becarios comprometidos a mejorar sus comunidades locales tras su graduación: Bilal

Afzal, Oso Oluwatosin Babafunso, Dr. Tolorunju Ayodeji Edu, Dr. Nadia Khan, Beenish Mehmood, Dr. Ume Rabab, Dr. Kokab K. Rizwan y Iveren Sandra Shinshima.

La Beca PolioPlus de Rotary se estableció en memoria de los trabajadores sanitarios de primera línea, algunos de los cuales perdieron su vida llevando a cabo labores de vacunación en sus comunidades.

Día Mundial contra la Polio

Clubes en todo el mundo están planificando una gran variedad de eventos en ocasión del Día Mundial contra la Polio. Busca una celebración cerca de tu localidad o registra tu propio evento en endpolio.org/es.

El Club Rotario de Fond du Lac-Morning, Wisconsin (EE.UU.) organizará una fiesta para ver la transmisión en vivo del evento del Día Mundial contra la Polio. El club ofrecerá comida, y bebidas a los asistentes.

El 30 de septiembre, el Club Rotario de Curitiba Oeste (Brasil) organizó el evento musical Rock vs. Polio. Los invitados disfrutaron toda la noche al ritmo del rock clásico y todo el dinero recaudado se destinará a la iniciativa Pongamos Fin a la Polio.

El Club Rotario de Viljoenskroon (Sudáfrica) ha pedido ayuda a negocios locales donde ha instalado alcancías para recolectar donaciones de los integrantes de la comunidad.

El Club Rotario de El Tahrir (Egipto) ha organizado un partido de fútbol entre los niños de la calle de Hope Village Society y los estudiantes de ingeniería de universidades locales. Durante el partido, los jugadores usarán camisetas Pongamos Fin a la Polio y se recaudarán fondos para la campaña contra esta enfermedad.

El Club Rotario de Fuji Yoshiwara (Japón) organizará un torneo de golf. Todos los fondos recaudados se destinarán a la campaña Pongamos Fin a la Polio. Asimismo, este club publicará anuncios en el periódico y estaciones de radio locales durante todo el mes de octubre para aumentar la concienciación del público sobre la polio.

En los medios de comunicación

Las tasas de inmunización contra la polio en Siria han disminuido debido a la guerra civil que afecta al país. La agencia [Associated Press](#) (AP por sus siglas en inglés) informó sobre la conclusión de una campaña de vacunación de las Naciones Unidas donde se vacunaron 355.000 niños menores de cinco años en las provincias de Deir el-Zour y Raqqa.

La Iniciativa Mundial para la Erradicación de la Polio ofrece excelentes infografías sobre los esfuerzos para acabar con la polio que se llevaron a cabo en julio de 2017 en [Pakistán](#) y [Afganistán](#).

El periódico nigeriano [Guardian](#), informó sobre la visita al país del presidente del Comité Internacional de PolioPlus, Michael K. McGovern, y la directora del programa PolioPlus, Carol Pandak. Su viaje coincidió con la fecha en que se detectó el último caso de polio reportado hace un año.

© Rotary International

One Rotary Center, [1560 Sherman Ave., Evanston, IL 60201](#)-3698, EE.UU.